

COVID 19 Pandemie

27.11.2020

Antigen-Schnelltests sollen zur Testung von Personen in kritischen Infrastrukturen, darunter auch im Polizeidienst, eingesetzt werden.

Dafür hat das Bayer. Staatsministerium für Gesundheit und Pflege Antigen-Schnelltests in umfangreicher Menge beschafft.

Das StMI, Sachgebiet C 1, erarbeitet derzeit ein Konzept, dass diese Antigen-Schnelltests noch in diesem Jahr für die Testung von Polizeibeschäftigten zum Einsatz kommen.

Der BDK-Landesverband Bayern freut sich über die schnelle Umsetzung seiner Forderung und bedankt sich beim Bayerischen Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration.

Wir werden auch weiterhin ein kritisches Auge auf den Umgang mit der Pandemie haben.

Ihre Gesundheit ist uns wichtig, bleiben Sie gesund!